

Galería de Honor del Magisterio Tamaulipeco XVIII Etapa

Mtro. Ignacio Maldonado Martínez



Nace en Ciudad Victoria, Tamaulipas el 15 de noviembre de 1935, hijo de Jacinto Maldonado Moreno y Dolores Martínez Rodríguez. Su feliz familia la componen su esposa Alicia Luna Martínez y sus cuatro hijos, Ignacio, Alicia, Abrham Fernando y Fabián Gerardo, todos exitosos profesionistas.

Inicia sus estudios de educación primaria en la Escuela "Epigmenio García" y los concluye en la Escuela "Victoria", para proseguir su preparación en la Escuela Secundaria Normal y Preparatoria de Ciudad Victoria y cursar su

formación profesional en la Escuela Nacional de Educación Física egresado de la generación 1957-1959.

Como deportista, participa en box durante los II Juegos Juveniles Nacionales de la Revolución en la Ciudad de México en 1952, donde logra ser campeón y recibe los guantes de oro. Dos años después participa en el Nacional de Atletismo en las Competencias Deportivas del Servicio Militar Mexicano, asimismo, subcampeón de 800 y 1500 m planos; campeón en 5000 m planos y relevo 4x400, rompiendo los récords de esa época.

Entre los s y entrenadores que más impactaron su formación se encuentran los profesores Edmundo Castro Núñez, Eugenio Alvizo Porras, Salvador Sánchez Cárdenas, Juan Guerrero Villegas y Rodolfo Maldonado Martínez.

Trabaja como de educación física en múltiples planteles de educación primaria oficiales y particulares y es comisionado por la Dirección General de Educación Física en la Ciudad y Puerto de Tampico, asimismo labora durante diecisiete años en la Escuela Secundaria Federal No. 2 "Lauro Aguirre", y es fundador en la Escuela Secundaria Técnica "Motolinia".



Su dedicada labor como promotor deportivo lo lleva a ser Delegado del Instituto Nacional de la Juventud y Delegado del Consejo Nacional de Recursos para la Atención de la Juventud (CREA) entre 1973 y 1978.

Siendo delegado y promotor del deporte, acompaña a numerosas selecciones infantiles y juveniles a eventos estatales, nacionales e internacionales en las disciplinas de ciclismo, box, básquetbol y volibol.

Durante los años setentas funda y entrena al grupo de deportistas sobre sillas de ruedas en la región sur del estado, área deportiva que el docente Ignacio impulsa decididamente entrenando a grupos de atletas que pusieron en alto el nombre de México en Juegos Panamericanos y Mundiales, destacando entre ellos Joaquín Bazana y Javier Hernández.

De 1979 a 1994 ha sido presidente de la Liga Infantil de Ciclismo y Miembro del Comité Organizador de la XXVI Vuelta Internacional de Tamaulipas, con la participación de corredores extranjeros y director de la División Infantil de la Conferencia Atlética Estudiantil.

A lo largo de su carrera ha recibido numerosos reconocimientos: en 1987 como uno de los mejores coordinadores a nivel nacional por parte del Instituto Nacional de la Juventud Mexicana; en 1990 la medalla al mérito "Mtro. Rafael Ramírez" y en el 2000 la medalla al mérito "Mtro. Ignacio M. Altamirano" por 30 y 40 años de servicio, respectivamente, además del reconocimiento del Ayuntamiento de Tampico, así como de la Delegación Sindical D-11-82, perteneciente a la Supervisión de Educación Física No. 23, en 2004 recibe un reconocimiento del departamento de Educación Física durante la celebración del XXIII Concurso Estatal de Educación Física.

Con base en su destacada trayectoria profesional y después de haber sido evaluado en su magnífico desempeño, se le rinde reconocimiento otorgándole un lugar en el máximo recinto del Magisterio Tamaulipeco

¡BIENVENIDO!

15 de mayo de 2011